Communiqué - Réaction-analyses Josette Bourdeu – Résultats Elections régionales

Tout d'abord, dans le département et sur le canton Lourdes 2, je me réjouis de l'arrivée en tête de la liste PRG-PS de Carole Delga et Pascale Péraldi, qui incarnent l'avenir de notre territoire.

Aussi, cette résistance Haut-Pyrénéenne et de notre territoire au vote frontiste constitue une réelle satisfaction pour nous tous. L'extrémisme ne correspond aucunement au message universel de paix de notre Cité.

A Lourdes, le FN arrive en deçà du score régional de 7 points, même s'il arrive en tête dans un mouchoir de poche devant la droite républicaine et la liste PRG-PS. Et nous devons TOUS nous interroger sur cette poussée du FN, peut-être due au déclin profond dans lequel l'équipe précédente a laissé notre ville, que je m'emploie chaque jour à relever.

Je le dis aux électeurs du FN : Le vote FN amènerait notre territoire, notre région, notre pays, dans un total repli. Le FN prendrait des décisions dangereuses pour l'intérêt général de chaque citoyen.

Les valeurs de la République, d'humanisme, de progrès, d'équité, de sécurité, sont les valeurs portées par Carole Delga.

Voter Carole Delga, c'est amplifier une dynamique de développement économique et éducative pour notre territoire dans la continuité de l'action reconnue par tous de Martin Malvy:

- Aides financières exceptionnelles accordées à Lourdes et notre territoire en faveur de tous nos projets de développement touristique, à l'hôtellerie, aux grands sites Midi-Pyrénées ;
- Soutien sans précédent au pôle universitaire Tarbais, 2^{ème} pôle universitaire de la région après Toulouse
- Développement de l'aéronautique pour notre région, qui est reconnue mondialement avec les succès d'Airbus.

J'en appelle aux valeurs républicaines de chaque électeur. Notre région, terre d'humanisme, terre de gauche, doit contrer l'idéologie de fond portée par le FN.

Rejoignez le seul programme de progrès, d'actions et de solidarité pour Lourdes et nos communes : celui de Carole Delga

Le moment est décisif pour poursuivre notre développement : rassemblons-nous autour de Carole Delga.

Votez Carole Delga.